



★平和学習

8月8日(月)の登校日に、平和学習を行いました。冒頭、「高原町青少年健全育成町民大会」で発表した3年生〇〇〇〇さんの作文「平和のために」を、全校放送で本人に朗読してもらいました。その後は、「戦争と平和について」学級担任が講話をしました。



「平和のために」

高原中学校 3年 〇〇 〇〇さん

2022年2月24日、ロシアによるウクライナ侵攻が始まりました。突然、これまでの生活が奪われてしまったウクライナの方々の恐怖と悲しみは計り知れないものだったと思います。罪のない人々がなぜ戦争という残酷な争いで命を落とさなければならなのでしょうか。利益を得たいがために、なぜ多くの命を奪わなければいけないのでしょうか。例え戦争に勝ったとしても、數えきれない程の人々が犠牲となって、得るものは、土地と支配と権力だけです。確かにそれも大切なかもしれません。でも命に代わるものはないと思います。私は、去年、長崎で実際に被爆された方のお話を聞きました。そこで、聞いたことは今でも鮮明に覚えています。多くの人々が目の前で苦しみ死んでいく姿を見たというその方の話は、とても悲惨で残酷で恐ろしいものでした。当時体験した人だけが知る原子爆弾の恐ろしさは、言葉では言い表せられないものだと思います。だからこそ日本は唯一の被爆国として、戦争は絶対ダメだと主張していかなければなりません。毎日学校に行くことができて、友達に会えて、おいしいものが食べられて、家族みんなと一緒に暮らせる私たちにとっては、当たり前の事かもしれません、戦地には命からがら生き延びた人たちや生きるために必死な人たちがたくさんいます。

日に日に被害が大きくなっていくウクライナ。ニュースで聞く彼らの暗く重い言葉が、この戦争を物語っているようでした。軍人だけでなく市民までが大きな犠牲となり、病院や避難所までもが攻撃されているウクライナには、人々が安心して安全に暮らせる場所などあるのでしょうか。今この瞬間にも彼らは恐怖におびえ、苦しみ、必死に生き抜こうとしているのです。1日でも早くこの戦争を終わらせるために私たちにできることは何なのでしょうか。実際に戦地に赴くことはできなくても、何かできることはあるはずです。実際、戦争の影響で様々な物価の高騰が起こっています。原油や小麦など、どれも私たちの生活に欠かせない物です。だから、節約することも、できることの一つになるとも思います。もう一つは、後世に伝えていくことです。戦争が起こっているのは、自分たちの国ではありませんが、今私たちが生きている時代に戦争が起こっているということに変わりはありません。少しでも多くの人が後世に伝えることで、戦争は二度と起こしてはいけないと残していくことができると思います。過去を変えることはできなくても、未来を変えることはできます。それを変えていくのは私たちです。こうしたことを改めて考え直し、戦争とはどういうものなのか、平和とはどうすれば守り育てることができるのか、今一度考えてみることが大切だと私は思います。

一人一人の力は微力だけど、力が集結すれば、偉大で強大な力へと変えられるはずです。唯一の被爆国として絶対に戦争は起こさない、許さないという強い意志を持ち、行動で表す。私たちにできることは、小さなことかもしれません、まず自分にできる身近な事から始め、つないでいくことが大事だと思います。争いのない平和な世界になることを祈りつつ、今を生きる一人の人間として、その責任を果たしていきたいです。



★「命の授業」

7月13日「命について考える日」として、生命尊重の道徳の授業、感謝の気持ちを伝える“ありがとうの木”を作成する学級活動、学校薬剤師を招いた「薬物乱用防止教室」を実施しました。それぞれを関連付けて、命の尊さについて深く考える1日としました。



【ありがとうの木】



【学校薬剤師 福井健太様】

★宮崎県中学校総合体育大会(結果報告) 7月9日(土)～25日(月)開催

◎陸上競技(ひなた県総合運動公園陸上競技場)

- ・〇〇〇〇さん 共通男子800m:予選惜敗、3年男子1500m:26位
- ・〇〇〇〇さん 共通男子砲丸投げ:11位
- ・〇〇〇〇さん 共通男子砲丸投げ:予選惜敗
- ・〇〇〇〇さん 1年男子100m:予選惜敗
- ・〇〇〇〇さん 1年男子1500m:13位
- ・共通男子4×100mR(〇〇さん・〇〇さん・〇〇さん・〇〇さん):予選惜敗

◎女子ソフトテニス(ひなた県総合運動公園庭球場)

団体戦 1回戦 加納中●

個人戦 〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんペア 2回戦惜敗 〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんペア 1回戦惜敗
〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんペア 2回戦惜敗 〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんペア 1回戦惜敗



◎バレー ボール(早水公園体育文化センター)

【男子】予選T vs五十市〇 vs北郷〇
決勝L VS本庄● VS三股〇 VS妻ヶ丘●
第3位

【女子】予選T vs妻ヶ丘〇 vs尚学館●

◎剣道(ひなた武道館)

【男子】団体戦 vs唐瀬原〇 vs宮崎西●
個人戦 〇〇〇〇さん 1回戦惜敗

【女子】個人戦 〇〇〇〇さん 3回戦惜敗

◎柔道(ひなた武道館)

【男子】個人戦 〇〇〇〇さん:1回戦惜敗

【女子】個人戦 〇〇〇〇さん:1回戦惜敗

◎弓道(ひなた武道館)

【男子】団体戦 (〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん)
予選通過5位通過 決勝T 1回戦 宮崎西3-2高原中● **ベスト8**

【女子】団体戦 (〇〇 〇〇さん) 予選惜敗



◎新体操(県体育館)

【男子】個人戦 〇〇〇〇さん:ロープ **1位** クラブ 3位 **総合3位**

★宮崎県吹奏楽コンクール(“銀賞”)

7月17日(日) 宮崎市民文化ホールで行われました。高原中吹奏楽部は、堂々とした素晴らしい演奏を披露し、『銀賞』を受賞しました。会場の拍手も一際大きかったように感じました。

★第76回体育大会 結団式

7月22日(金)に、「第76回体育大会」の団編成

・結団式を行いました。赤団・青団が決定し、大会スローガンも発表されました。

スローガン「Best memory above the sky.～新しい未来へ～」

赤団 団長 〇〇 〇〇さん 副団長 〇〇 〇〇さん

青団 団長 〇〇 〇〇さん 副団長 〇〇 〇〇さん



★夏休み中の生徒の活躍

◎野球部 優勝!

8月3日(土)～8日(月)に行われた第50回南九州中学生軟式野球選手権大会(都城市営球場他)で見事優勝しました。

◎第16回全国中学生少林寺拳法大会(神奈川県)出場 〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん

◎ボイズリーグ鶴岡一人記念硬式野球大会(広島県)出場 九州ブロック選抜選手 〇〇〇〇さん

